

今治明徳
短期大学

歩き遍路体験学習レポートから

(2)

生活福祉学科一年
上田 恵史

遍路実習が終わって十日ほど経ち、右足の痛みもだいぶ薄ってきた。いま振り返つてみると、この実習は新しい発見の連続で、あたたかう。

自分がそうなつては面白丸か」と不安だった。足慣らしに一日一時間歩くことを日課にしたおかげか、そちらの問題が離を「歩く」能力を実証できたことが一つ。五ヶ月の実習では二日間でやしたらずぐ治まった。

「南海津波の波先」の碑は、自然の力の強大さをつかつた」という体験である。介護の授業では「脱水症状は命取り」と何度も言われていたのに、自



全員無事に37番岩本寺到着

新しい発見の連続だつた

分がそうなつては面白丸

つぶれ。歩く中で見つけたものも多い。土佐の荒波をさまざまなかげか、そちらの問題が出なかつたのは一つの成

果だと思う。もう一つ印象に残つたのは脱水症状の体験であ

たことも無いような数の波消ブロック、まるで銀行の金庫のように分厚い防潮扉。お接待を受けて

いる間に、ちょっと見に



体験学習講義終わる

歩き遍路一般市民も多数参加

今治明徳短地域文化論「歩き遍路体験学習」の十六年度講義が終了した。平成十三年度からはじまつた体験学習は岩屋寺・前神寺、十四年度は

霧山寺・平等寺、十五年度は平等寺・神峯寺、そして十六年度は神峯寺になり遍路研究をはじめ、数々の研究成果を発表するなど第一人者としての評価は高い。この日は遍路石の拓本を示しながら中司(務)茂兵衛の喜代吉築徳東田大師庵王(顔写真)。喜代吉講師は古文書研究中に「願主真稔」の石碑を掘



十一月二十五日の講師は喜代吉築徳東田大師庵王(顔写真)。喜代吉講師はハーバード大学日本言語文化学科在籍で、

よく考えてみたら、しばらく水を飲んでいない瀬戸内はもちろん沖縄でかた」という体験である。介護の授業では「脱水症状は命取り」と何度も言われていたのに、自

れないとこにあつた。

「南海津波の波先」の碑は、自然の力の強大さをつかつた」という体験である。介護の授業では「脱水症状は命取り」と何度も言われていたのに、自

れないとこにあつた。

現代の技術の入つた道とができた。「日本一」の看板つきのまるで崖のような頑丈な護岸と、見

たことも無いような数の波消ブロック、まるで銀行の金庫のように分厚い防潮扉。お接待を受けて

いる間に、ちょっと見に

現在は福井大学の研究生として来日中のマーレン・エーラスさん(顔写真)。プロジェクトで古文書を紹介しながら、流暢な語りで「江戸と明治の乞食遍路」をテーマに講義した。

明徳短大では、人気講座として定着した「地域文化論・歩き遍路」をさ

らにパワーアップさせようと、来年度講師陣などについても検討している。遍路の区間は岩本寺から延光寺もしくは観自在の予定。

戸期には遍路が一般化していったということへの感慨も一層大きくな

った。

自分の足で歩く、「車窓から見送るだけ」でない旅への憧れ―から参加した今回の実習だつた。

が、期待以上のものを得たが、期待以上のものを得られ、たいへん有意義であつたと思う。

が、期待以上のものを得たが、期待以上のものを得られ、たいへん有意義であつたと思う。